

Nueva comisaría de Paillihue: alcalde solicitó al alto mando agilizar su construcción

Tal como lo anunció hace unos días, el alcalde de Los Ángeles José Pérez Arriagada solicitó formalmente al alto mando de Carabineros, agilizar la construcción de la comisaría de Paillihue.

El jefe comunal se tras-

ladó a Santiago donde se reunió con el general director de la policía uniformada Marcelo Araya y le expuso la necesidad de apurar esta obra que cuenta con el terreno donado por el municipio y que corresponde al lugar

donde hasta antes del terremoto del año 2010, funcionaba la escuela municipal Arturo Alessandri.

Desde el municipio se informó que, una de las prioridades de la actual administración municipal, liderada por el Alcalde José Pérez Arriagada es la seguridad de las vecinas y vecinos.

Es en este contexto es que se reunió junto al General Director de la policía uniformada, General Marcelo Araya Zapata, para solicitar se agilice el proyecto de la sexta Comisaría de Carabineros de Los

Ángeles, emplazada en el sector de Paillihue, proyecto largamente esperado, que al día de hoy se encuentra sin presentar mayores avances a pesar de contar con un terreno municipal desde el año 2010 para su construcción.

La nueva infraestructura permitirá mejorar la atención a una población cercana a los 80.000 habitantes de este sector y aumentar los trabajos preventivos en la ciudad.

Asimismo, el jefe comunal solicitó al alto mando de Carabineros, la posibilidad de aumentar la dotación policial para

nuestra comuna, más patrullajes y presencia de carabineros en las calles, que permita elevar la sensación de seguridad en los habitantes de Los Ángeles.

PROYECTO LARGAMENTE ESPERADO

El terreno donado a Carabineros para elevar de categoría la actual subcomisaría de Paillihue se ubica en calle Juan Guzmán 565, en población Escritores de Chile.

Dentro del proyecto, se firmó un convenio entre Carabineros y el munici-

cipio para financiar la mecánica de suelos y agilizar el diseño de la Sexta Comisaría de Paillihue.

En febrero de 2022, el Gobierno Regional del Biobío aprobó recursos cercanos a los \$4.500 millones para el diseño y construcción de este nuevo cuartel. En octubre de 2024 se firmó el convenio para que la casa edificaria aporte los recursos para ejecutar la mecánica de suelos.

La idea de contar con la comisaría de Paillihue, es incrementar la dotación de personal policial y vehículos en el sector.

El proceso incluye la colaboración con el Ministerio de Bienes Nacionales y el Gobierno Regional del Bío Bío para asegurarla correcta destinación del inmueble.



EL ALCALDE JOSÉ PÉREZ ARRIAGADA se reunió en Santiago con el General Director Marcelo Araya.